## Kulturforum: "Nous sommes unis"

Wiesloch. "Nous sommes unis" überschreibt das Kulturforum Südliche Bergstraße seine Solidaritätsadresse an die Bürger von Wieslochs französischer Partnerstadt Fontenay-aus-Roses nach den schrecklichen Terroranschlägen in Paris am Freitagabend. Peter Gebhardt. Anne Maennchen und Gert Weisskirchen schreiben für den Vorstand des Kulturforums: "Die Nacht zum 14. November ist zum Alptraum des Horrors geworden. Die eiskalte Gewalt sich religiös tarnender Mörderbanden wollte Paris ins Herz treffen. Die barbarischen Anschläge gelten uns allen: die Freiheit, die Gleichheit, die Brüderlichkeit - sie sollten ermordet werden. Dem werden wir als Europäer gemeinsam widerstehen. Unsere Liebe zum Leben und unsere Kultur der Verständigung werden über die Unkultur des Hasses und des Todes siegen. Nous sommes unis. Das Licht der Aufklärung überwindet die Nacht des Terrors."